

Compte rendu du REPAS AMICAL du 26/04/2025 à LE MEUX (Oise)

LE MEUX près de Compiègne est situé dans une région que nous ne connaissons pas, c'est donc avec enthousiasme que nous nous sommes inscrits pour participer au repas amical organisé par Evelyne. Nous aimons venir à la rencontre des adhérents d'autres régions que la nôtre, le Centre Val-de-Loire.

Evelyne nous avait confectionné de délicieux cookies pour chaque participant et quelques cadeaux souvenirs du dernier congrès à Biarritz.

Valérie venant de Reims était la première, puis Dany et Christian depuis le Loiret, Evelyne et Gérard étaient passés par Compiègne pour prendre Odette, puis Gérard et Marivonne accompagnés de leur fille. Le repas était succulent et les conversations bien animées ont duré jusqu'au milieu de l'après-midi. Le personnel du restaurant l'Annexe est vraiment très sympathique. Nous avons convenu de revenir pour un nouveau repas amical en septembre.

Dany et Christian.

